



Rencontre du patriarche Théophile de Jérusalem avec le chef de la Mission russe de Jérusalem



Le 12 octobre 2021, Sa Béatitude le patriarche de la sainte cité de Jérusalem et de toute la Palestine Théophile III a reçu l'archimandrite Alexandre (Elissov), chef de la Mission russe à Jérusalem.

L'archimandrite a transmis au patriarche Théophile les condoléances du patriarche Cyrille et celles du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, pour le décès de l'archevêque Théophilacte de Jordanie, membre du Saint-Synode de l'Église orthodoxe de Jérusalem.

Le père Alexandre a aussi présenté au patriarche Théophile les nouveaux clercs de la Mission russe : le hiéromoine Ambroise (Ignatov), recteur intérimaire du métochion des saints patriarches d'Hébron, et

l'archiprêtre Nikolai Jdanov, clerc du monastère du Mont, à Ein Karem.

Le primat de l'Église de Jérusalem a remercié le patriarche Cyrille et le métropolite Hilarion de leurs condoléances et de leurs bonnes paroles au sujet du défunt archevêque Théophylacte.

Le patriarche Théophile a donné sa bénédiction au hiéromoine Ambroise et à l'archiprêtre Nikolaï. Il a évoqué les difficultés et les grâce de l'exercice du ministère ecclésiastique en Terre Sainte.

L'archevêque Aristarque de Constantine, secrétaire du Patriarcat de Jérusalem, et le hiéromoine Athanase (Boukine), trésorier de la Mission russe participaient à la rencontre.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/88240/>